



Réf. E6223 - STATUE



Epoque : XXe S.
Matière : BRONZE
Ornement ancien : Oui
Type : STATUE
Hauteur Cm : 125
Base Cm : 32 x 34
Certificat : Certificat d'exportation non requis

INCENDIE DU 19 FEVRIER 2015 Ephèbe de Marathon, d'après Praxitèle (L'original en bronze vers 330 avant J.-C.), statue en bronze. A l'origine, un objet était posé dans sa main gauche (que ses yeux regardent) et il tenait quelque chose de très fin entre ses doigts de la main droite. L'éphèbe de Marathon est une statue découverte en 1925 en baie de Marathon, d'où elle tire son nom. Elle est communément rattachée à la sculpture grecque du second classicisme, c'est-à-dire du IV^e siècle av. J.-C. Elle est actuellement conservée au Musée national archéologique d'Athènes. Praxitèle, sculpteur grec, artiste athénien du IV^e siècle avant l'ère chrétienne, à qui l'on attribue la première représentation d'un nu féminin. Réalisation probable de l'oeuvre dans l'une des fonderies de la ville de PIETRASANTA en Toscane (Centre de production réputé pour le travail du bronze et du marbre).